

El desarrollo de la Revolución americana

Santillana

La tensión entre las Trece Colonias y Reino Unido

Reino Unido poseía Trece Colonias en la costa oriental de América del Norte y no estaba interesado en desarrollar la industria colonial, ya que solo quería disponer de materias primas y monopolizar el comercio, lo cual perjudicaba los intercambios comerciales entre las Trece Colonias y otras zonas de América.

Las Trece Colonias estaban bajo la autoridad de la monarquía de Inglaterra, pero tenían bastante autonomía, pues existían **asambleas** con atribuciones esenciales, como la recaudación de parte de los impuestos. Las colonias tenían la obligación de pagar los impuestos, pero rara vez lo hacían ya que no tenían representación en el Parlamento británico.

Entre 1764 y 1766, el rey Jorge III trató de establecer una serie de leyes para regular los impuestos coloniales, pero las colonias respondieron haciendo boicot a los productos británicos.

La Declaración de Independencia de Estados Unidos

En 1773, el Parlamento británico estableció las **Tea Acts**, lo que hizo que los comerciantes americanos respondieran con el **Motín del té**, atacando unos barcos británicos cargados de té en el puerto de Boston.

En 1774, todas las colonias (excepto Georgia) se reunieron para elaborar una lista de agravios.

En 1775, comenzaron los enfrentamientos armados.

En 1776, Thomas Jefferson redactó la Declaración de Derechos de Virginia, y el 4 de julio de ese mismo año los representantes de las Trece Colonias firmaron la **Declaración de Independencia de Estados Unidos**.

La guerra de la Independencia y la primera constitución

La guerra entre las colonias y Reino Unido fue larga. Los habitantes de las colonias, liderados por George Washington, recibieron el apoyo de España y Francia.

En 1787 se aprobó la **Constitución de Estados Unidos**, la primera de la historia.

En 1789, **George Washington** se convirtió en el primer presidente estadounidense.